



GEMEINDE EIKEN

Gemeindenachrichten vom 11. Dezember 2025

Der Gemeinderat Eiken hat folgende Baubewilligung erteilt:

BG-Nr. 2025-0034, Belinda und Marc Züllig, Hofackerweg 19, 5074 Eiken, Pergola, Parzelle Nr. 5809, Hofackerweg.

Öffnungszeiten Gemeindeverwaltung am 18. Dezember 2025

Die Gemeindeverwaltung bleibt am Donnerstagnachmittag, 18. Dezember 2025, aufgrund einer internen Weiterbildung geschlossen. Am Freitag, 19. Dezember 2025, sind alle Abteilungen wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten für Sie da. Besten Dank für Ihr Verständnis.

Abholung der Weihnachtsbäume

Die vorbestellten Weihnachtsbäume können am Samstag, 20. Dezember 2025 ab 09:00 Uhr bis ca. 11:00 Uhr in der Trotte in Eiken abgeholt werden. Um die Weihnachtstage gemeinsam einzuläuten und ein paar vorweihnachtliche Momente zu geniessen, lädt die Ortsbürgerkommission zu einem kleinen Umtrunk und gemütlichem Beisammensein ein. Die Ortsbürgerkommission freut sich auf Ihr Kommen!

Abwesenheit Abteilung Bau und Planung

Am 22. und 23. Dezember 2025 ist die Abteilung Bau und Planung nicht besetzt. Nach den Weihnachtsferien ab dem 5. Januar 2026 ist die Abteilung wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten erreichbar. Bei dringenden Anliegen besteht am 22. und 23. Dezember 2025 ein Pikettdienst unter 076 221 22 38. Besten Dank für Ihr Verständnis.

Schalteröffnungszeiten über Weihnachten/Neujahr

Die Schalter der Gemeindeverwaltung und des Betreibungsamtes bleiben über die Festtage vom Mittwoch, 24. Dezember 2025 bis und mit Freitag, 2. Januar 2026 geschlossen. Das Betreibungsamt ist ab dem neuen Jahr dem Betreibungsamt Frick angegliedert. Für das Bestattungsamt besteht ein Pikettdienst jeweils von 10:00 bis 11:00 Uhr. Die Pikettzahl kann unter 062 552 25 02 abgerufen werden. Sie können sich auch direkt an einen Bestatter auf der Bestatterliste auf www.eiken.ch wenden (beim Suchbegriff Bestatterliste eingeben). Ab Montag, 5. Januar 2026 sind wir wieder zu den gewohnten Öffnungszeiten für Sie da. Wir wünschen Ihnen eine schöne Adventszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Kehrichtentsorgung an Weihnachten

Die Kehrichtabfuhr vom Freitag, 26. Dezember 2025 findet aufgrund des 2. Weihnachtstages erst am Montag, 29. Dezember 2025 statt. Bitte stellen Sie den Kehricht am Abfuhrtag um 07:00 Uhr bereit. Für kommende Verschiebedaten der Kehrichtentsorgungen haben alle Haushalte zusätzlich einen separaten Flyer erhalten. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Auslagerung Betreibungsamt nach Frick

Infolge Pensionierung des langjährigen Betreibungsbeamten, Peter Tallichet, wird das Betreibungsamt Eiken per 01.01.2026 dem Betriebungswesen Region Frick angeschlossen. Ab diesem Datum sind sämtliche Anliegen rund um das Betreibungsamt direkt beim Betreibungsamt in Frick anzubringen. Dieses ist am Gemeindehausplatz 1, 5070 Frick zu finden. Bei Fragen steht Ihnen das Betreibungsamt Eiken bis am 23. Dezember 2025 gerne zur Verfügung.



Papier- und Kartonsammlung vom 7. Januar 2026

Die nächste Papier- und Kartonsammlung findet am Mittwoch, 7. Januar 2026 statt. Bitte verschnüren Sie das Altpapier und den Karton und stellen Sie die Bündel am Abfuhrtag bis spätestens 07:00 Uhr an den Strassenrand (analog Kehrichtabfuhr), ansonsten kann nicht gewährleistet werden, dass das Altpapier mitgenommen wird. Besten Dank für die Kenntnisnahme.

Abteilung Bau und Planung - neues Büro

Die Abteilung Bau und Planung wird ab Ende Januar 2026 im neu bezogenen Büro im Dachgeschoss im Gemeindehaus anzutreffen sein. Alle Geschäfte im Zusammenhang mit Bauten und Baugesuchsauflagen sind ab dann im Dachgeschoss einsehbar. Zudem wird die Abteilung Bau und Planung vom 12. Januar bis 16. Januar 2026 wegen Umzugsarbeiten geschlossen sein. In dringenden Fällen kann man eine E-Mail an bauundplanung@eiken.ch schreiben. Die Abteilung Bau und Planung freut sich, Sie im neuen Büro begrüssen zu dürfen. Leiter Bau und Planung

Verschiebung der Bushaltestelle Industrie Rütli

Die Bushaltstelle Industrie Rütli wird ab Fahrplanwechsel vom 14. Dezember 2025 neu an der Sisslerstrasse errichtet. Provisorisch steht sie vorerst südlich vom Areal der Westfalen AG, damit keine Behinderungen der Baustelle und des Verkehrs entstehen. Nach Abschluss der Bauarbeiten vom Technopark wird die Bushaltestelle weiter nördlich zum Areal der Westfalen AG versetzt.